



## Suppenmittag für Haiti



Der Erlös des Suppenmittags in der Reformierten Kirchgemeinde Küsnacht geht zugunsten der Heilsarmee Haiti.  
© Stephan Mosel, flickr.com / Lizenzfrei

### **Der Erlös des Suppenmittags der Reformierten Kirche Küsnacht in der Passionszeit geht zugunsten des Schulprojekts der Heilsarmee Haiti.**

Im Reformierten Kirchgemeindehaus Küsnacht wird Kürbis- und Gerstensuppen serviert; Kaffee und Russenzopf runden das Angebot ab.

Das Mittagessen ist gratis, die Kollekte geht traditionellerweise an die Heilsarmee Haiti, die seit über 60 Jahren im Inselstaat tätig ist. Die Hilfsangebote sind vielseitig; einen wichtigen Schwerpunkt dabei bildet die Schulbildung. Mit ihrem Primarschulprogramm ermöglichen die Heilsarmeeschulen über 10 000 Kindern in Haiti eine Schulbildung. Ein weiteres aktuelles Projekt ist das psychosoziale Unterstützungsprogramm, mit welchem vom Erdbeben betroffene Kinder und deren Eltern unterstützt werden.

**Suppenmittag:** 8700 Küsnacht, Kirchgemeindehaus, Untere Heslibachstrasse 5, Freitag, 4. März, 12.00 Uhr

Wenn auch Sie [die Arbeit der Heilsarmee auf Haiti](#) unterstützen möchten, dann nehmen Sie am Suppenmittag teil oder helfen Sie mit einer Spende.

#### **Autor**

Quelle: Zürichsee-Zeitung (02.03.2017)

#### **Publiziert am**

2.3.2017